

Monsieur le Président.

Mesdames et Messieurs les Membres du Consistoire,

L'Union Départementale des Associations de Combattants et Victimes de Guerre du Bas-Rhin (UDAC 67) vous prie d'agréer leurs sentiments émus et attristés suite aux innombrables et indicibles profanations qui frappe votre communauté, aujourd'hui à Quatzenheim et plutôt à Herrlisheim et ailleurs.

L'UDAC du Bas-Rhin et les Associations adhérentes vous prient de croire en leur fidèle soutien face à ces actes ignominieux et révoltants.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Membres du Consistoire, à nos sentiments de profonde tristesse.

Gérard SCHWARTZ
Président